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Начались встречи главы города Д.В. Холина с коллективами предприятий. Первая
прошла на радиозаводе. 
Открывая её, Дмитрий Владимирович рассказал работникам, что сегодня делается в
городе по разным направлениям, продемонстрировал ролики, рассказывающие о
Жигулёвске и Самарской Луке, представил проект товарного знака, который может
быть использован на продукции местных производителей.

  

Глава призвал активно участвовать в происходящих процессах и отметил, что любые
решения будут приниматься взвешенно и только совместно с горожанами.
Хорошей новостью стало сообщение о решении, принятом буквально на днях: достигнута
предварительная договорённость о необходимости финансирования проекта по ремонту
участка автодороги от трассы М5 до микрорайона Яблоневый Овраг. 
С ремонта дорог и начались вопросы. Глава рассказал, какие дороги планируется
сделать в этом году, отметил, что аварийный ямочный ремонт уже начался, и взял на
заметку несколько адресов.
Увеличение количества льготных билетов на проезд для школьников, снос оставшихся
после переселения домов, вывоз мусора, восстановление освещения по адресу:
Радиозаводская, 1, - эти вопросы волновали людей.
- Население Восточного микрорайона значительно увеличилось, будет ли здесь ещё
одна школа?
- Проектирование здания в микрорайоне В-2 начнётся в следующем году. Если будет
возможность, то раньше. 
- Вывели ли Жигулёвск из состава национального парка?
 - В большинстве своём он выведен из состава национального парка, большая часть
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проблем касается поселений на побережье. В течение года планируем провести работу
по разграничению границ городского округа и национального парка.
Людей не устраивает новая система вывоза мусора, подход к начислению платы за
услугу. Глава согласился, что определённые проблемы есть, сказал, что система будет
совершенствоваться. Со своей стороны администрация прикладывает максимум усилий
и контролирует качество вывоза мусора, в результате жалоб на заваленные
контейнерные площадки стало значительно меньше.
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